

Des compagnies des États-Unis préparent une campagne en faveur des liens avec Cuba



La Havane, 15 janvier (RHC).- Des représentants de compagnies étasuniennes s'apprêtent à appuyer au Congrès des États-Unis les régulations que doit émettre la Maison-Blanche pour assouplir les liens commerciaux avec Cuba.

Des porte-parole de plusieurs groupes d'affaires espèrent l'augmentation au Congrès des États-Unis, de l'appui à la décision du président, Barack Obama, de changer la politique envers La Havane, dans la mesure où un plus grand nombre de personnes recevront la permission de voyager à Cuba.

D'autre part, Tom Vilsack, secrétaire étasunien à l'agriculture, a signalé que le rétablissement des échanges commerciaux avec Cuba signifierait une opportunité pour les producteurs étasuniens pour lesquels s'ouvre un nouveau marché près des frontières des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/43645-des-compagnies-des-etats-unis-preparent-une-campagne-en-faveur-des-liens-avec-cuba>



Radio Habana Cuba